



Sie brauchen unsere Gebete!

Flüchtlinge aus Syrien, Afghanistan, Eritrea, Kurdistan und dem Sudan backen im alten Spital Niederbipp Guetzli.

In ihren Heimatländern werden die Menschen zum Schutz vor Bomben und Gewehren evakuiert oder flüchten vor Hitze, Dürre und Hunger. Die Flüchtlinge im alten Spital Niederbipp, das ihnen von der Heilsarmee Flüchtlingshilfe als Unterkunft angeboten wird, sind nun in Sicherheit. Zusammen mit freiwilligen Helfern von der Kulturschule Langenthal erleben sie Momente der Gemeinschaft und backen Guetzli.

Auch wir sind in Sicherheit. Die meisten unter uns geniessen Weihnachtstage im Kreise ihrer Lieben. Unsere Gedanken sind aber auch bei denen, die heimatlos sind, die hungern und frieren. Sie brauchen unsere Gebete!

Autor

Quelle: Schweiz am Sonntag (18.12.2016)

Publiziert am

19.12.2016